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 秋田市教育委員会令和７年５月定例会会議録

 

 　１　日　　時　　令和７年５月２６日（月曜日）

 　　　　　　　　　午後４時～午後５時５分

 

 　２　場　　所　　５－Ａ会議室

 

 　３　出席委員　　教育長　　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 

 　４　出席職員　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課参事　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校教育課長　　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室長　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育研究所参事　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室長　　　

 　　　　　　　　　生涯学習室長　　　　　　　

 　　　　　　　　　中央図書館明徳館事務長　　

 　　　　　　　　　中央図書館明徳館参事　　　

 　　　　　　　　　秋田商業高等学校事務長　　

 　　　　　　　　　御所野学院高等学校事務長　

 　　　　　　　　　美大附属高等学院事務長　　

 　　　　　　　　　総務課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校教育課長補佐　　　　　

 　　　　　　　　　学校教育課副参事　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室副参事　
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 　　　　　　　　　生涯学習室長補佐　　　　　

 　　　　　　　　　生涯学習室副参事　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主席主査　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課主席主査　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主任　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室主事　　

 

 　５　議　　題

 　　　【付議案件】

 　　　　議案第11号　秋田市社会教育委員の委嘱に関する件

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和７年度６月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(2) 秋田市立日新小学校旧校舎解体工事請負契約を締結する件について

 　　　　(3) 令和７年度「二十歳（はたち）のつどい」実施方針について

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 令和７年度の教育委員会事務の点検・評価について

 　　　　(2) 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 

 　６　議　　事　午後４時開会

 　　　【欠席の報告】

 　　　　　委員から定例会を欠席する旨の届出があったことについて、教育長が報告した。

 

 　　　【新委員および職員紹介】

　　　　　委員から委員再任の挨拶がなされた。また、令和７年５月１日付けの人事異動

 　　　　後の課長職以上の職員紹介が行われた。

 

 　　　【令和７年４月定例会および４月臨時会会議録の承認】

　　　　　令和７年４月定例会および４月臨時会会議録について、異議がないため承認さ
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 　　　　れた。

 

 【会議録署名委員の指名】

 教育長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

 

 　　　【非公開の議決】

　　　　教育長　　　　　　　協議事項(1)および(2)については、今後議会に提出され、

　　　　　　　　　　　　　審議される案件であり、現段階では公の場で審議した場合、

　　　　　　　　　　　　　事務局の説明や、我々を含め出席者の発言が制約されること

 　　　　　　　　　　　　　により、十分な審議ができなくなるおそれがある。

　　　　　　　　　　　　　　したがって、これらの案件については、「地方教育行政の

　　　　　　　　　　　　　組織及び運営に関する法律」第１４条第７項ただし書の規定

　　　　　　　　　　　　　により、秘密会として取り扱うこととし、日程の最後に審議

 　　　　　　　　　　　　　したいと思うがどうか。

 

 　　　　※　以上の発議があり、全員賛成により議決された。

 

 　　　【付議案件】

 　　　　議案第11号　秋田市社会教育委員の委嘱に関する件

　　　　教育長　　　　　　　議案第11号「秋田市社会教育委員の委嘱に関する件」につ

 　　　　　　　　　　　　　いて、事務局から説明願う。

 　　　　生涯学習室長　　　　（資料に基づき説明）

 

 　　　　※　議案第11号については、全員賛成により、議決された。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(3) 令和７年度「二十歳（はたち）のつどい」実施方針について

 　　　　教育長　　　　　　　協議事項(3)「令和７年度「二十歳（はたち）のつどい」

 　　　　　　　　　　　　　実施方針について」、事務局から説明願う。

 　　　　生涯学習室長　　　　（資料に基づき説明）
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 　　　　委員　　　　　　　　今年度も動画配信の予定はあるか。

 　　　　生涯学習室長　　　　今年度も予定している。

 　　　　委員　　　　　　　　大変良い取組だと思うので、今後も続けてほしい。

 　　　　委員　　　　　　　　令和６年度からの変更を検討している点はあるか。

 　　　　生涯学習室長　　　　現時点で、変更予定はない。

　　　　　　　　　　　　　　昨年度に指摘のあったアンケート調査の回答数が少ない点

　　　　　　　　　　　　　については、アンケートに回答する時間を新たに設けて対応

 　　　　　　　　　　　　　したいと考えている。

 　　　　委員　　　　　　　　運営協力委員は、昨年度と同様の方法で募集するのか。

　　　　生涯学習室長　　　　３名程度を公募とし、それ以外については、学校推薦を考

 　　　　　　　　　　　　　えている。

　　　　教育長　　　　　　　昨年度も運営協力委員が様々な企画を提案するなど、大変

　　　　　　　　　　　　　頑張ってくれた。今年度も昨年度のような積極的な活動を期

 　　　　　　　　　　　　　待している。

 

 　　　　※　協議事項(3)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 令和７年度の教育委員会事務の点検・評価について

　　　　教育長　　　　　　　報告(1)「令和７年度の教育委員会事務の点検・評価につい　

 　　　　　　　　　　　　　て」、事務局から説明願う。

 　　　　総務課長　　　　　　（資料に基づき説明）

　　　　委員　　　　　　　　今後の課題と対応についての「令和７年度以降の取組」と

 　　　　　　　　　　　　　は、今年度の取組も含むのか。

　　　　総務課長　　　　　　「令和７年度以降の取組」は、今年度の取組も含む。今年

 　　　　　　　　　　　　　度の事業から点検・評価の結果を反映させて実施していく。

　　　　委員　　　　　　　　教育委員会事務の点検・評価について、ホームページで見

 　　　　　　　　　　　　　た市民の方から意見などはあるのか。

　　　　教育次長　　　　　　ホームページを見た市民から、教育委員会事務の点検・評

 　　　　　　　　　　　　　価についての問合せはない。
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 　　　　※　報告(1)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　　(2) 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 　　　　教育長　　　　　　　報告(2)「学校適正配置に関する地域協議の開催状況等に

 　　　　　　　　　　　　　ついて」、事務局から説明願う。

 　　　　 　　（資料に基づき説明）学校適正配置推進室長

　　　　委員　　　　　　　　河辺小と戸島小、土崎小と土崎南小で、交流事業として両

　　　　　　　　　　　　　校の５年生が合同でまんたらめ宿泊研修を実施することは、

　　　　　　　　　　　　　非常に良い取組であり、お互いに良い交流になるのではない

 　　　　　　　　　　　　　かと思う。

 　　　　委員　　　　　　　　河辺小・戸島小のスクールバスの業者選定は、入札か。

 　　　　 　　入札を予定している。学校適正配置推進室長

　　　　委員　　　　　　　　先般、秋田市内の大手タクシー会社が倒産したという報道

　　　　　　　　　　　　　があり、マイタウンバスの運行が滞った事例もあった。入札

　　　　　　　　　　　　　は、安価というメリットもあるが、経営状態も含めて選定し

　　　　　　　　　　　　　てほしい。子どもたちの登校手段を確保することは、非常に

 　　　　　　　　　　　　　大切であるため、慎重に検討してほしい。

　　　　学事課長　　　　　　スクールバスの公募に当たっては、有事の際に、相互に運

　　　　　　　　　　　　　転を代わってもらえるよう仕様書を定めている。子どもたち

 　　　　　　　　　　　　　の通学に支障が出ないように進めていく。

　　　　委員　　　　　　　　土崎小の新しい校歌は、明るく爽やかなリズムであり、歌

　　　　　　　　　　　　　詞も秋田や土崎の冬の気候の厳しさが盛り込まれており、非

 　　　　　　　　　　　　　常に良かった。

　　　　　　　　　　　　　　伝統文化の継承について、地域と学校の調整は、今後も継

 　　　　　　　　　　　　　続してほしい。

 　　　　　　　　　　　　　　質問だが、昨年度までに行った交流事業はあるか。

　　　　 　　河辺小・戸島小については、スクールファーム河辺で農業学校適正配置推進室長

 　　　　　　　　　　　　　体験活動を実施した。

 　　　　教育長　　　　　　　土崎小・土崎南小は、これからか。
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　　　　 　　土崎小・土崎南小については、今年度から本格的に交流事学校適正配置推進室長

 　　　　　　　　　　　　　業を実施していく予定である。

　　　　委員　　　　　　　　両校の子どもたちが、お互いに早く知り合い、来春の統合

 　　　　　　　　　　　　　を良い形で迎えることができるようお願いする。

 

 　　　　※　報告(2)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　【その他、今後の日程についての報告】

　　　　総務課長補佐　　　　今後の日程についてお知らせする。６月定例会については、

 　　　　　　　　　　　　　６月２６日木曜日午後３時３０分から開催する予定である。

　　　　教育長　　　　　　　６月定例会は、６月２６日木曜日午後３時３０分から開催

 　　　　　　　　　　　　　予定とのことである。委員の皆様、よろしくお願いする。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和７年度６月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(2) 秋田市立日新小学校旧校舎解体工事請負契約を締結する件について

 

　　　　　協議事項(1)および(2)については、秘密会のため、秋田市教育委員会会議規則

 　　　　第２１条の規定に基づき、会議録に記載しない。

 

 午後５時５分閉会

 

 

 

 

 

 

 

 


